

Neue E-Mail-Adresse nach Namensänderung

02.05.2024 18:53:54

FAQ-Artikel-Ausdruck

| | | | |
|-------------------|-------------------|-------------------------------|-----------------------|
| Kategorie: | RRZE: E-Mail | Bewertungen: | 1 |
| Status: | öffentlich (Alle) | Ergebnis: | 100.00 % |
| Sprache: | de | Letzte Aktualisierung: | 12:23:44 - 11.07.2018 |

Symptom (öffentlich)

Nach einer offiziell beurkundeten Namensänderung möchte man seine persönliche E-Mail-Adresse anpassen.

Problem (öffentlich)

Die E-Mail-Adresse kann nicht selbstständig angepasst werden.

Lösung (öffentlich)

Zunächst ist wichtig, dass die Namensänderung im IdM-Portal widergespiegelt wird. Hierzu muss man wissen, dass bei Studierenden die Namensänderung in der Studentenzkanzler angezeigt werden muss, bei Mitarbeitern hingegen ist eine Nachricht an die Personalverwaltung in der ZUV von Nöten. Es kann durchaus einige Tage dauern, bis diese Änderungen im IdM-Portal sichtbar werden. Prüfen kann man das unter <https://idm.fau.de>. Wenn der neue Name im IdM-Portal erscheint, muss man nur noch einen entsprechenden Antrag auf "Persönliche E-Mail-Adresse ändern" im Anfragen/Aufgaben-Portal von IdM stellen: <https://idm.fau.de/grow>
Die alte Adresse bleibt selbstverständlich als Aliasadresse weiterhin erhalten und somit auch zustellbar.